

第2回 運営委員会報告

【会長挨拶】

先日の体育発表会は素晴らしい天気になりましたね。子どもたちが、からだ全体を使って思いっきり演技する姿が印象的でした。こうして伸び伸びと発表できたのは、当日を迎えるまで毎日のようにご指導くださった先生方のおかげです。本当にありがとうございました。

学校行事は当日もさることながら事前準備が大変です。5月初めからPTAの皆さまも連日のように活動してくださいました。クリーン作戦係から始まり、前日の大雨でぐしゃぐしゃになったグラウンドの水気を丹念にスポンジで取り除いたり、当日に見回りをしてくださった「おやじの会」の皆さま、受付やトイレ掃除、後片付けに汗を流してくださった運動会係や保護者の皆さま、心より感謝申し上げます。

また土曜日にも関わらず自主的に旗振りに立ってくださったスクールガードさんたちには、いち保護者として感動いたしました。みんなの思いが集まって成功した体育発表会だったのではないのでしょうか。

子どもたちの大切な思い出づくりに携われたことを嬉しく思いました。

【校長挨拶】

先だって実施いたしました体育発表会におきましては、事前準備や当日の受付などご協力いただき大変ありがとうございました。皆様の献身的なご協力のお陰で、発表会も何とか無事に終えることができました。この場をお借りしてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

コロナ禍のため、これまで見られなかった「全校児童の一体感」を感じ、大変感動いたしました。「徒競走」での懸命な走りと応援、「表現」での躍動と一体感がとてもうれしかったです。練習以上に精一杯の演技を披露してくれたと思います。これまで、子どもたちが保護者の皆様の前で、集団の中での自分が活躍する場を披露するチャンスがなかったこともあり、この一回にかける思いが強かったのだらうと思います。

先輩たち上級生の頑張りとおすごさを目の当たりにして思う「あこがれ」、上級生は下級生に見られるという緊張感と、成し遂げた時の自信、こういう体験は大切だと思います。このような場を体験させ、お見せできたことが大変うれしく思います。発表会後のテントの片づけでは、保護者の皆様の一体感を感じ、「子どものために」という思いが一つになった気がしました。

子どもたちは、こうした体験を通して、少しずつ成長し、自信をつけていきます。発表会後に教室を回ると、これまで以上に、クラスや学団のまとまりや、学習にも気持ちが入っているように感じます。今後、7月の5年生の林間学校、9月の6年生修学旅行の準備活動が始まります。今後のコロナの感染状況を見据えながらの学校運営になることは間違いありませんが、今回の体育発表会のように、可能な限り、子どもたちにとって思い出に残る、子どもたちの成長につながる対応を、職員一同力を合わせて進めていきたいと考えております。6月18日には授業参観がございます。ぜひ、ご参観ください。

今月もよろしくお願いたします。

【各学年及び各部報告】

学級委員長会

活動なし

広報部

5 / 1 2 第1回広報部会 前期の掲載内容決定
5 / 1 6 紙面担当者決め
5 / 2 7 体育発表会の撮影担当確認
5 / 2 8 体育発表会撮影
5 / 2 9 初稿準備開始
6 / 2 入稿

校外生活部

5 / 1 2 「こども110番」新規加入者柏市P連へ報告
5 / 2 5 「体育発表会の駐輪場及び注意事項のお知らせ」印刷・配布
5 / 2 6 体育発表会の準備
5 / 2 8 体育発表会のお手伝い
6 / 1 「腕章・配布証の回収について」印刷・配布

【本部報告】

5 / 1 9 市P連総会出席(会長・副会長1名)
5 / 2 0 「体育発表会当日のお手伝いについて」印刷・配布
5 / 2 1 クリーン作戦
5 / 2 4 「PTA会費の集金回数変更について再度お知らせ」を学校集金のお知らせ裏面に掲載配布
5 / 2 5 「体育発表会での注意・お願い」印刷・配布

【運営委員会の内容】

第2回運営委員会（6月2日）では下記のことを話し合いました。

- ・体育発表会反省
- ・1年生親睦会について

【おしらせ】

- ・運動会係さんをはじめ、保護者の方々の尽力により無事に体育発表会を終える事ができました。暑い中、皆様のご協力ありがとうございました。